

Marie. *Veni de Libano... veni coronaberis.* En vertu de ce texte il était juste que la Sainte Vierge Marie eut sur le Liban un monument qui rappelât sa gloire et obligeât les hommes à se souvenir de ses bienfaits.

— On dit que le *Motu proprio* qui doit changer profondément l'organisation des Congrégations romaines et devait, d'après tout ce que l'on affirmait, voir le jour pour la Saint-Pierre, est de nouveau retardé. Il est facile de comprendre que ce *Motu proprio* touchant à tant d'intérêts divers, il est bien difficile d'imposer un silence préventif à ceux qui, pour une raison ou pour l'autre, craignent d'en être touchés. Puis il n'est pas aisé de si bien organiser toutes choses que les différentes parties de ce mouvement organique s'emboîtent sans heurts, sans frottements trop durs, les unes dans les autres. Pour ces motifs le pape garderait encore quelques semaines sur sa table ce nouveau règlement. Ce qu'on peut en dire, en se basant sur les indiscretions qui ont été faites, c'est qu'il procède logiquement d'un principe, n'applique que des déductions logiques, et supprime une foule d'inconvénients qui se faisaient nécessairement jour avec le système actuel.

DON ALESSANDRO.

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal ont été nommés :

M. l'abbé T. Heffernan, curé de la nouvelle paroisse de Saint-Thomas-d'Aquin à Montréal ;

M. l'abbé P. Heffernan, vicaire à Saint-Antoine ;

M. l'abbé F. Elliott, vicaire à Saint-Patrice ;

M. l'abbé W. Lessard, vicaire à Verdun.